

Feuer in Firmen-Anlage



Zu einem Brand kam es in der Nacht zum vergangenen Samstag in einer Absauganlage einer Werkzeugfirma an der Lindenallee. Ein Behälter mit Schleifstaub hatte Feuer gefangen, anschließend breitete sich der Brand in die Absauganlage aus.

Die Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) brachten den brennenden Behälter ins Freie und löschten ihn mit Schaum ab. Die Absauganlage musste teilweise demontiert und mit Kohlendioxid geflutet werden.

Balkon-Feuer war Fackel



Zu einem angeblich brennenden Balkon in einem Mehrfamilienhaus an der Rathausstraße rückte die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) am Samstagabend aus. Vor Ort stellte sich jedoch heraus, dass es sich bei dem vermeintlichen Feuer um eine Kerzenfackel handelte, die aber „brandähnliche Lichtverhältnisse“ erzeugte, wie es der Einsatzbericht vermerkt.

So konnten die Dörper Einsatzkräfte beruhigt wieder ins Löschhaus an der Kemmannstraße zurückkehren.